



## Communication de janvier 2022 N°2



**Merci à l'A.P.E.L.** qui avait écrit au Père Noël pour les élèves de l'école Saint Jean. Tous les élèves ont eu la joie de recevoir un livre au pied du sapin de l'école ou sur leur table le jour de la rentrée. Ils ont été ravis et surpris de cette gentille attention.

**Projet mosaïque :** Les élèves ont vécu cette semaine leur troisième séance avec Stéphanie Hignou, intervenante plasticienne. Ils avaient dans un premier temps découvert le projet des fresques. Puis après avoir observé des documents sur le thème retenu de chaque groupe, ils sont passés à la phase de création de motifs guidés par Stéphanie.

Hier c'était la phase de création des gabarits. En effet entre la séance 2 et 3, Stéphanie a réalisé trois compositions graphiques à partir de la synthèse des dessins d'enfants.

3 fresques seront réalisées : celle des plus jeunes sur le thème des animaux, ensuite celle des classes de Nolwenn, Léa et Gaëla sur le thème des plantes puis celle des classes de Charlyne, Isabelle et Anne-Cécile sur le thème de l'espace.

Prochainement vous pourrez retrouver ces moments sur le site.

<http://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-privés-commune-de-st-erblon/ecole-saint-jean/actualites>

**Mouvement de personnel :** Nous accueillons deux nouveaux personnels d'éducation : Mme Traoré Kadiatou qui assurera les temps de garderie du soir, le temps méridien avec les maternelles entre autres, ainsi que Mme Texier Véronique qui assurera le temps méridien avec les élèves de l'élémentaire les mardis, jeudis et vendredis en partie, ce temps étant assuré par Mme Hamard Marie les lundis. Mme Chevalier Océane assure le temps méridien avec les élèves de GS et CP.

**Anniversaires des élèves :** nous fêterons le jeudi 27 janvier 2022 les anniversaires des élèves nés au mois de janvier. Sur le site vous retrouverez les anniversaires des mois précédents.

**Pastorale :** Prochaine messe des familles le dimanche 16 janvier à 10h30 à l'église de Saint-Erblon.

**Temps festif et gouter offert par la mairie :** Il était prévu ce vendredi 7 janvier de vivre un temps convivial autour d'une galette des rois avec tous les élèves de l'école et des représentants de la municipalité. En raison du contexte sanitaire ce temps est annulé et nous espérons le reporter prochainement.

**Partenariat avec l'université de Rennes 1 :** deux étudiantes, Audrey et Tifenn ont mené une séquence de 5 séances en sciences avec les élèves de CM1 CM2 depuis octobre 2021. Le projet mené sur le climat s'est achevé mardi dernier.

**Présentation du collège Saint-Paul aux élèves de CM2 :** Ce jeudi 6 janvier Mme Cupif et Mme Ducoux présenteront le collège St Paul avec deux anciens élèves de St Jean aux élèves de CM2.

**Séances de natation et test aquatique :** Les élèves de GS,CP et CE1 se rendront à la piscine de la Conterie pour un cycle natation à partir du 14 mars. Pour accompagner vos enfants au bord du bassin et ainsi contribuer à la sécurité des séances, il faut avoir l'agrément au test aquatique. **Le prochain test aura lieu le mercredi 26 janvier à 17h30** à la piscine de la Conterie de Chartres de Bretagne. ***Il est indispensable d'être inscrit pour se présenter au passage de ce test, vous faire connaître auprès du chef d'établissement.*** (Pass sanitaire et bonnet de bain obligatoires pour le test)

*En quoi consiste le test ?*

**Enchaîner en continu :**

- une entrée dans l'eau (en plongeant ou en sautant)
- un déplacement sur une distance de 25 m (nage ventrale) sans appui et sans matériel de flottaison ou de propulsion.
- la récupération d'un objet à 1, 80 m de profondeur sans aide (immersion dans la continuité de la nage ou plongeon canard).